



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Date : 12.01.2016

Objet : Lancement de l'Année Patrimoine en Wallonie

Tags : PATRIMOINE, CULTURE, TOURISME

LANCEMENT DE LA PREMIÈRE ANNÉE DU PATRIMOINE EN WALLONIE

Le Patrimoine, tout comme le Tourisme, a désormais une année qui lui est entièrement consacrée. Le Ministre wallon du Patrimoine, Maxime Prévot, a décidé de lancer une nouvelle opération destinée à promouvoir tout au long de l'année le patrimoine wallon, en lien avec le thème des Journées du Patrimoine en Wallonie, *Patrimoine religieux et philosophique*. Ce sont des centaines de sites (églises, maisons de la Laïcité...) qui ouvriront en 2016 leurs portes et proposeront aux visiteurs de nombreuses activités culturelles (concerts, visites guidées, spectacles...).

Le but de cette année est de rappeler l'importance de ce secteur et, pour 2016, de mettre l'accent sur les édifices religieux et philosophique dès le mois de janvier. Il est fondamental de mettre en avant ces lieux tout au long de l'année et de développer ainsi une offre culturelle cohérente à travers des manifestations qui réuniront le public et son patrimoine pendant 365 jours.

La thématique choisie est riche par le nombre de ses bâtiments mais également en raison de la spiritualité qu'elle dégage. Comme le soulignait le Ministre wallon du Patrimoine, Maxime Prévot : « Ce thème est appelé à redorer le blason de la tolérance chère à notre contrat social... Ce sont tous les lieux de pensée, de foi, de convictions qui seront à l'honneur - sans distinction ni privilège – pour nous aider à revisiter l'histoire de notre Région. ».

Spectacles pour enfants, visites guidées, cours, conférences... il y en aura pour tous les goûts et tous les âges. Parmi toutes les activités proposées certaines se dérouleront dans des bâtiments classés Patrimoine exceptionnel de Wallonie comme par exemple l'église Saint-Jacques à Liège joyaux du gothique flamboyant. Des événements (spectacles, visites guidées...) mettront également à l'honneur des merveilles inestimables comme le trésor d'Hugo d'Oignies, ensemble unique au monde de pièces de l'orfèvrerie mosane du 13^e siècle, conservé au Musée des Arts anciens du Namurois.

Toutes les activités reprises dans l'année patrimoniale seront identifiées par un logo par les différents partenaires de cet événement. Le programme 2016 est à découvrir sur le site www.patrimoine2016.com ou à télécharger en PDF sur ce même site. Cet agenda s'enrichit constamment alors n'hésitez pas à consulter régulièrement le site!

Informations pratiques : un site Internet www.patrimoine2016.com

Contact presse : Sophie Denoël - Tél. 085/27 88 81 - Gsm 0496/18 94 30 -

s.denoel@journeesdupatrimoine.be

Matériel disponible : Brochures PDF (trimestrielle) - Visuels - Logos

Suivez-nous sur Twitter et Facebook :



@JPenwallonie -



www.facebook.com/journeesdupatrimoinebe

Qui sommes nous...

Le Secrétariat des Journées du Patrimoine gère l'Année du Patrimoine, la Semaine Jeunesse et Patrimoine et les Journées du Patrimoine qui rassemblent, chaque année le deuxième week-end de septembre, en Wallonie plus de 300.000 visiteurs. Le Secrétariat dépend de l'Institut du Patrimoine wallon qui a pour mission de mener des opérations immobilières, de valoriser des monuments qui sont la propriété de la Région wallonne, d'assurer la transmission des savoir-faire dans les métiers du Patrimoine et d'assurer la promotion du patrimoine wallon.